



1979 09 LE 06 GERME « LE « JE SUIS » N'EST QU'AMOUR. »

« Vous venez ici avec le concept « je suis comme ceci ».

Il me faut donc commencer par le détruire, le jeter par dessus bord.

L'Absolu ne se connaît pas Lui-Même, mais L'Absolu a la possibilité de se comprendre au moyen du produit de la nourriture : le « je suis ».

Visiteur : Avant de venir ici, je m'attendais à être plein d'amour. En fait je me sens faible et fatigué.

« C'est à cause du Processus de destruction.

Pour commencer vous avez besoin d'être complètement démoli et reconstruit.

Avant de planter la graine, il faut cultiver et fertiliser le terrain.

Ce n'est qu'après avoir labouré le sol et planté la graine que la germination a lieu.

Le Processus de destruction est nécessaire.

Ensuite, quand il ne reste plus que la conscience, la germination a lieu.

Les étrangers qui viennent ici soulèvent toujours la question de l'Amour.

Le « je suis » n'est qu'Amour.

Si nous avons revêtu la forme, la fleur du « je suis », c'est par amour uniquement.

Le cœur même de chaque atome est imprégné de la Connaissance « je suis »

Embrassez tous les atomes de L'Univers avec le sentiment que chacun d'eux est entré en vous sous la forme de la connaissance « je suis ».

Vous entendez parler de cette Connaissance de quelque chose dont La Conscience du Corps-mental ne peut faire l'expérience et c'est au moyen des mots et de la Conscience du corps-mental.

Avant de commencer à parler, vous vous identifier à quelque chose mais ce « je » ne va pas durer, il n'est pas vrai, il n'est pas éternel.

Quoi que JE dise, seuls pourront l'assimiler ceux dont le terrain est prêt.

Même ceux qui imaginent avoir compris n'ont pas compris comme JE voudrais qu'ils comprennent. »

Visiteur : Hier je ne pouvais dormir. Étant allongé sur mon lit je continuais d'entendre des sons et de voir des lumières. J'étais épouvanté, en nage. Je croyais que j'allais mourir.

« Tout ce qui arrive, arrive comme cela doit arriver.

Même si tout ce que vous sentiez être en train de mourir, mourait vraiment, vous-même, n'alliez pas mourir.

Gardez ça fermement à l'esprit.

Quelle sorte d'Amour prône votre religion ? »

Visiteur : Aime Ton prochain.

« Votre religion vous enjoint d'aimer tout être par amour pour Dieu.

Le Christ a dit d'aimer votre prochain comme vous-même.

Comment mettez-vous son injonction en pratique ? »

Visiteur : En venant ici de temps en temps. Cet Amour est ici.

« L'Amour revêt sa forme la plus pure quand il n'y a plus de différence entre l'aimé et celui qui aime.

Dans le monde qui est le vôtre quelle est la majeure cause de souffrance ? »

Visiteur : la dualité.

« Quand est-elle apparue ? »



Visiteur : La première fois où j'ai senti que quelque chose était différent de moi.

« La dualité commence quand vous savez que vous êtes.
C'est a dualité initiale, la source même de L'Illusion.
Ne M'écoutez pas seulement avec humilité.
Posez les questions.
Quelle connaissance voulez-vous acquérir ? »

Visiteur : Celle du péché et des mérites.

« Ce qui vous donne un sentiment de bonheur et de satisfaction est le mérite et ce qui vous perturbe ou vous laisse insatisfait est le péché. »

Visiteur : Si quelqu'un commet un péché mais qu'il n'en éprouve pas de remords, a-t-il quand même commis un péché ?

« Ne parlez pas à partir du point de vue de l'individu, de l'être humain, de L'Illusion !
Quand avez-vous appris l'existence du mérite et du péché ?
Après avoir acquis un concept, pas avant. »

Visiteur : Quand on fait quelque chose qu'on ne doit pas faire est-ce qu'on souffre immédiatement ou dans sa prochaine vie ?

« Peur-être immédiatement, mais à coup sûr dans votre prochaine naissance.
La souffrance est née avec la mémoire d'être. »

Visiteur : Ceux qui commettent des péchés n'ont pas l'air de souffrir.

« C'est là votre conception, mais en eux, des expériences traumatiques ont lieu. »

Visiteur : Comment devons-nous affronter les problèmes de la vie courante ?

« Faites votre devoir conformément à votre identité avec le Soi.
Considérez tout comme étant Votre Soi. »

Visiteur : Dans la vie d'un juriste il se passe tant de choses chaque jour .Il y a toujours des problèmes.

« Vous parlez en ayant le sens du corps-mental.
Sortez-vous de là. »

Visiteur : Que ferais-je ensuite, ce qui me plaît ?

« Ensuite vous agirez en fonction de ce que vous serez. »

Visiteur : Ainsi, quand on a clairement compris la Connaissance d Soi, les difficultés disparaissent. Ensuite tout se fait automatiquement.

« C'est cela.
Alors, pourquoi posez-vous des questions ? »

Visiteur : N'y a-t-il pas d'activités dans cet état ?

« Vous saurez alors que pas une feuille ne bouge sans Vous.
A cause de Vous toutes les activités se produisent. »

Visiteur : L'on parle d'équanimité et de sérénité. Pour ce qui est de moi, il semblerait plutôt que l'existence de la souffrance soit une incitation à la réalisation. Kunti la mère de Pandavas, demanda à Krishna de la faire souffrir afin qu'elle puisse se souvenir de Lui. Puis-je avoir votre opinion à ce sujet ?

« Depuis combien de temps êtes-vous ici ?
Cette histoire s'adresse aux ignorants.



Si vous découvrez Votre Propre Identité, pareilles questions ne se poseront plus.
Les idée de ce genre s'adressent à l'ignorant, en sorte de lui donner du courage.
 Non pas à vous.

La question suivante serait « Qui était le prêtre qui célébra le mariage de rama et de Sita ? »

Visiteur : Si la connaissance du Soi est l'approche juste, reste-t-il une place pour la dévotion ?

La Dévotion et la Sagesse ne sont pas deux voies différentes.
 Cela, vous ne le comprendrez qu'une fois que vous aurez réalisé Votre Propre Soi.
Du fait de l'existence du « je suis » vous avez la Dévotion pour Dieu.

**Aimer Le Soi pour Le Soi est un Processus qui commence avec la Dévotion à Ram, Krishna, le Christ et qui arrive à son épanouissement quand Le Soi réalise Le Soi.
 Alors vous savez que tout est le Soi. »**

Visiteur : Prier, cela aide-t-il à reposer dans la paix ?

« Ce n'est qu'un concept.

Reste-t-il une Âme aux morts en sorte qu'ils puissent trouver la paix ?

Par amour pour une personne décédée vous prenez un bol de lait et l'offrez à son Âme morte.
 Va-t-elle venir le boire ?

Ce geste vous le faites pour votre satisfaction personnelle.

Pourquoi chercher à savoir ce qui arrive après la mort ?

Qu'êtes-vous aujourd'hui ?

L'illusion vous maintient sans cesse éloigné de Votre Propre Soi.

Vous n'arrêtez pas de poser des questions relatives au monde extérieur, **mais vous n'essayez pas de découvrir Ce que Vous êtes.**

Depuis votre naissance vous avez cru avoir telle ou telle identité.

Vous avez d'abord cru être un enfant, puis un adolescent, puis un adulte, puis un homme d'âge mûr, puis un vieillard.

Aucune de ces identités n'a eu de permanence.

Ce à quoi vous vous accrochez, croyant que c'est « vous », tout cela disparaîtra.

Comprenez-le: le devoir d'un « Guide de l'Être » est de vous guider.

N'est un « Guide de l'Être » que Celui qui possède la pleine compréhension.

Saisissez la contradiction.

Quoi que J'expose, c'est pour en venir à quelque chose.

Si vous dites j'ai compris, l'objectif n'est pas atteint.

Vous devez arriver l'état où vous avez cette impression : « je ne comprends rien du tout », vous devez dépasser l'étape de la compréhension, allez au-delà d'elle.

Vous devez arriver à cette conclusion : les différentes étapes de l'enfance à la vieillesse – se sont révélées fausses, quel que soit l'objet de votre compréhension et l'identité dans laquelle vous vous êtes affermi.

De la même manière, tout ce que vous avez cherché à comprendre au cours de votre recherche spirituelle se révélera faux.

Il n'y a rien à comprendre.

Méditez là-dessus. »



Fin de l'entretien

Claire Fontange

